



Elektro-Altgeräte richtig sammeln!

Viele Elektrogeräte stellen für die Umwelt ein Problem dar und müssen daher einer fachgerechten Entsorgung zugeführt werden! Dank Ihrer Mithilfe ist das möglich!

Sie lagern das alte Fernsehgerät immer noch im Keller? Ihre Waschmaschine hat den Geist aufgegeben und der Kühlschrank steht immer noch in der Garage und niemand braucht ihn? Neben den vielen Großgeräten können Sie aber auch Kleingeräte wie Bügeleisen, Mixer, Videorecorder, PC, Drucker, Scanner, Bildschirme und auch elektrisches Werkzeug zur Sammelstelle bringen.

Seit 13. August 2005 ist durch die Elektroaltgeräteverordnung (EAG-VO) die Abgabe von Elektroaltgeräten aus privaten Haushalten unentgeltlich bei den Sammelstellen - Recyclinghöfe der Gemeinden und unter bestimmten Voraussetzungen auch beim Handel möglich!

Bürgerinnen und Bürger können ihre ausgedienten Elektroaltgeräte kostenlos bei der Sammelstelle im Altstoffsammelzentrum in Gmünd - Öffnungszeiten: jeden Freitag von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr, sowie bei größeren Handelsgeschäften abgeben!!!

Ihr Bürgermeister
Oberlerchner e.h.

